



([BENI MORENO](#) , 28/11/2011) Durante los últimos meses he guardado unos papeles cuyo destino era la destructora de papel o el contenedor de reciclado. Han ocupado espacio en mi mesa y hasta que no les he prestado atención no me han dejado. Los encontré después de una pequeña limpieza en casa, de esas que ocupan poco tiempo porque de lo contrario necesitarías toda una semana..... y mira por dónde topé con una entrañable y breve guía para una lactancia exitosa.

La época que dediqué a la lactancia de mis hijos fue una de las más placenteras de mi vida. Lo hice por decisión propia, con dedicación y disfruté de ello, aunque muchos días me hiciera sentir como “una vaca”; expresión muy compartida entre madres lactantes.

Al releer los consejos de la guía encontré algunos muy interesantes y que se adaptan muy bien a la relación que Dios quiere tener con nosotros, encontrando un paralelismo fascinante.

Comienza a amamantar a tu hijo lo antes posible.

¡Amamántame!

Escrito por Beni Moreno Cárdenas
Lunes, 28 de Noviembre de 2011 01:00



[Beni Moreno Cárdenas](#)